
議会報告・意見交換会報告書 

（ １ 班）  

開催日時 令和 5年 11月 8日（水） 午後 7：00 ～ 午後 8：13  

開催場所 大山公民館 

出席議員 

議員名① 
（班長） 

日隈 知重 

・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名② 井上 正一郎 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名③ 居川 太城 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名④ 今井 美保 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑤ 中原 晴剛 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑥  
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

（Ａ氏） 

プレミアム商品券について紙媒体と電子媒体があるが、高齢者はスマホを使い

こなせないので、紙媒体を増やして欲しい。 

（議員） 

要望として持ち帰る。 

 

（Ｂ氏） 

公共交通空白地域という言葉を耳にするが、大山町では 8 月から一部デマンド

バスの運行が始まったが大山町では車がないと生活できない。公共交通空白地

域の定義と今後の支援や対策はあるのか。 

（議員） 

支援や対策は説明した４つの事業がある。ただし、バス停まで行く手段がない

のは事実である。公共交通空白地域の定義は駅、バス停から 1.5 ㎞以上離れて

いる事で、これは他の地域でもある。ただ、市長が替わったので免許返納者への

移動手段を作ると各地で話しているため具体的手段はこれからである。 
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（Ｃ氏） 

保育士の労務環境として辞める方が多い、ここが議論されてないと感じる。

保育士への支援はあるのか。あと大学の地方誘致として学部や学科、環境大

学の学部誘致はできないか。 

（議員） 

仰る通り保育士が足りない状況である。福岡の短大や学部に行ってお誘いは

行っているが福岡県との賃金の差があり、中々市内への就職には結びついて

いない。議会で議論しても妙案は中々出ない、やはり賃金を上げるべきと考

える。 

大学誘致については、市長が専科を誘致したいと話していた。 

 

（Ｄ氏） 

保育士を自分もやっていたので現場で人手が足りないなら、地域の違いがあ

っても良いのでは。足りないなら地域の方ができる事があるのではないかと

考える。（意見） 

議員が選挙時「市民の声を届ける」と言うが、その事がどう行政に繋がった

のか。議員については大変期待しているため一般質問や議会だよりも見てい

る。その中でこれは一般質問するよりも担当課に言って聞けば済む問題では

ないかと。そうではなく議員にはもっと大局的に議論される様な一般質問を

期待している。 

（議員） 

内容によっては、相談させて頂き議員が考える 1番良い方法を考え紙や要望

書を作成した方が良いのではといった助言はしている。一般質問については

議員個々の考えがある。 

 

（Ｅ氏） 

市道の上にある大きな木がビニールハウスに生い茂っているため市に伐採を

お願いしたら所有者（Ｅ氏）に言って欲しいと言われた。所有者としては切

る事も難しいため市がするのが良いと思うが、区役でするにしても高齢化の

ため難しい状態である。 

 



 

議会報告・意見交換会報告書 

（ １ 班）  

開催日時 令和 5年 11月 8日（水） 午後 7：00 ～ 午後 8：13  

開催場所 大山公民館 

 

 

 

 

 

 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

 

 

 

 

 

 

（議員） 

要望として持ち帰る。 

 

（Ｆ氏） 

人口減少に伴い大山小学校の生徒数が減り複式学級になるのではと考えつつ

も団体生活も必要と考える。今後、旧郡部の（小中学校の）統廃合はどうな

っていくのか。 

（議員） 

現在、統廃合について教育委員会から答申や計画は出ていない。 

 

 


